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Les adjectifs qui terminent par « -et » forment généralement leur féminin 
en « -ette ».  

Existe-t-il des exceptions ? 

 ? Oui, il existe des exceptions qu’il faut apprendre par cœur :  
complet / complète, discret / discrète, indiscret / indiscrète, inquiet / inquiète, 
secret / secrète, concret / concrète, désuet / désuète …. 

Comment former le féminin des adjectifs en –et ? 

 ? 

Orthographe 

 

Exemples : 
 

 Un garçon muet / une fille muette. 

 Un pull violet / une jupe violette. 

 Un chien maigrelet / une chienne maigrelette. 
 

Mais 
 

 Un exercice complet / une liste complète. 

 Un père inquiet / une mère inquiète. 

 Un livre secret / une cachette secrète. 
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